

Desfile de Carretas en Reinosa

El Pleno debate hoy sobre los Presupuestos del Estado

EFE. Santander

El pleno del Parlamento de Cantabria debatirá hoy una proposición no de ley presentada por el PP en la que se rechaza la marginación que, según la oposición, ha sufrido la comunidad autónoma en los Presupuestos Generales del Estado del 2005.

Durante la sesión, se tratará una moción sobre los criterios del Ejecutivo para no remitir al Parlamento los contratos superiores a 30.000 euros con personas físicas, desde julio de 2003 a marzo de 2005.

Además, los populares interpelarán al Gobierno sobre sus criterios acerca de la enseñanza bilingüe y le preguntarán sobre las causas del retraso en el pago de las subvenciones en materia de cultura, turismo y deporte.

Según el PP, que se basa en unos datos publicados por la asociación de empresas constructoras SEOPAN, la licitación oficial de obra pública descendió en Cantabria un 57 por ciento durante el primer trimestre de 2005, respecto al mismo periodo del año anterior.

A la cola de España

Ese descenso supone una disminución de las inversiones cercana a los 125 millones de euros y sitúa a la comunidad autónoma como la de menor licitación en ese periodo, sólo por detrás de Ceuta y Melilla, asegura.

Así, los populares piden al pleno que inste al Gobierno de Cantabria a rechazar la "marginación" de Cantabria en los Presupuestos Generales de 2005 y la "discriminación" y el agravio comparativo" a la región respecto a otras comunidades en cuanto a las inversiones provenientes del Estado. También proponen que se exija al Gobierno central las inversiones nuevas en Cantabria, con el fin de aumentar la licitación oficial de los años anteriores y que en los Presupuestos de 2006 no se repita esa "marginación".



Una de las actuaciones folclóricas de ayer en Reinosa.

QUEIMADELOS

Numeroso público presenció la fiesta

Cientos de personas dieron colorido a la ciudad con sus trajes típicos

El desfile de carretas dio paso al Certamen Regional Folclórico

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La mañana amaneció encapotada, pero mejoró. Hacia las tres cayeron unos gotitas pero se veía que la jornada del Día de Campoo se iba a salvar, porque era jornada matinal de multitudes. Reinosanos y campurrianos ausentes, visitantes de la región que iban llegando tímidamente y de provincias limítrofes como Burgos, Palen-

cia y País Vasco. A mediodía comenzaron las calles a poblarse de personas, unas ataviadas, otras no, eso era lo de menos. Cada rincón de cada calle era invadida por música de gaitas, de pito y tambor, cantos de tonadas de rondas de mozos y acompañando con música de campanos los zamarrones y campaneros que propiciaron alegres pasacalles.

A mediodía los escenarios eran invadidos por curiosos que escuchaban las improvisaciones de solistas, panderetas, rabelistas y las distintas agrupaciones que se dieron cita en el entorno de La Casona, de la plaza San Sebastián, Cupido y plaza del Ayuntamiento. Mientras tanto la Plaza Mayor abordada por observadores de la exhibición de deportes rurales como corte de troncos.

Fuente de la Aurora a través de la Avenida de Puente de Carlos III y calle Mayor pobladas de público de todas las edades, ataviados o no, que más da, lo importante era seguir el desfile de carretas típicas que transcurrió con normalidad, gracias a la vigilancia de la Policía Local, Guardia Civil, Protección Civil y Cruz Roja.

Por la tarde, las calles que unen el parque de Cupido con la

¿Qué hace especial este desfile?, quizás sea que las carretas recogen estampas típicas de la

tradición rural de los pueblos de los valles del sur de Cantabria; otra razón sería que se respeta el tipismo del desfile con los cánones que manda la organización: carros blancos típicos campurrianos tirados por bueyes y vacas, principalmente tudancos, escenificación de estampas con ropajes de la época y rondas de mozos y acompañantes ataviados con sus ropas típicas.

Finalizado el desfile el público abarrotó las calles de Reinosa, el

recinto ferial, los negocios de hostelería pero, sobre todo, la Plaza Mayor donde desde las siete de la tarde se celebró el Certamen Regional Folclórico.

Participaron en el festival los ganadores del concurso regional de folclore cuyas eliminatorias tuvieron lugar el pasado viernes, entre los que se encontraban los ganadores solistas Almudena López, de Entrambasaguas y Cote López, de La Lomba, entre otros.



Los trajes regionales dieron colorido a la fiesta.

QUEIMADELOS



Revilla, Barrio, López Marcano, durante los actos.

QUEIMADELOS

SE NECESITAN
SOLDADORES
PARA OBRA EN SANTURCE
Electrodo básico revestido,
construcción de tanques
Tel.: 91 668 04 20